

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Hasil penelitian dan hasil analisis data menunjukkan bahwa hipotesis terbukti, yaitu ada hubungan positif yang sangat signifikan antara kecerdasan emosional dengan perilaku altruistik pada mahasiswa. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi kecerdasan emosional subjek maka semakin tinggi pula perilaku altruistiknya. Sebaliknya semakin rendah tingkat kecerdasan emosional maka akan semakin rendah pula perilaku altruistiknya. Dalam penelitian ini subjek memiliki kecerdasan emosional yang tinggi dan perilaku altruistik yang tinggi pula.

B. Saran - Saran

Hasil penelitian ini menunjukkan ada hubungan yang positif antara kecerdasan emosional dengan perilaku altruistik pada mahasiswa Universitas Islam Indonesia. Dengan demikian kecerdasan emosional menjadi salah satu cara untuk dapat meningkatkan perilaku altruistik pada seseorang.

Berdasarkan dari hasil penelitian yang dilakukan, ada beberapa hal yang dapat disarankan, yaitu:

a Bagi Mahasiswa

Dengan tingginya kecerdasan emosional yang dimiliki mahasiswa, diharapkan mahasiswa dapat menjaga agar tetap efektif. Dengan demikian energi yang dimiliki akan tersalurkan secara baik sehingga mengurangi hal-hal negatif yang dapat merugikan masa depan mahasiswa dan bangsa ini. Seseorang yang memiliki kecerdasan emosional memiliki tingkat empati yang tinggi, sehingga dengan adanya rasa empati akan mendorong diri seseorang peduli pada kepedihan orang lain dan memberikan pertolongan tanpa pamrih (perilaku altruistik)

b. Bagi Peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya yang tertarik ataupun berkeinginan untuk mengkaji psikologi sosial khususnya yang mempunyai tema sama dengan penelitian ini diharapkan untuk memperhatikan variabel - variabel lain yang mempengaruhi perilaku altruistik.

1. Menggunakan alat pengumpul data tambahan selain skala untuk memperdalam data yang diperoleh seperti dengan wawancara.
2. Subjek penelitian diharapkan mencakup semua jurusan, sehingga hasil yang diperoleh lebih relevan.
3. Perlu adanya analisis tambahan untuk mengetahui perbedaan tinggi rendahnya tingkat kecerdasan emosional dan perilaku altruistik masing - masing jurusan.